

Rundbrief No. 47, Mai 2023: NUEVA CULTURA

<https://colombosuizo.wixsite.com/colombo>

BERICHT ÜBER DIE SCHULE «NUEVA CULTURA PASTO» NARIÑO, KOLUMBIEN

Liebe Freunden und Freundinnen.

Seit mehr als einem Monat bin ich wieder in der Schweiz, nachdem ich seit September 2022 in Kolumbien war. Mit viel Freude möchte ich Ihnen erzählen, was ich in dieser Zeit mit der Schule «Colombo Suizo Pasto von Nueva Cultura zusammengelebt habe.

Zunächst etwas über die neue Regierung von Gustavo Petro, die am 7. August 2022 eingesetzt wurde.

Er versprach einen politischen und sozialen Wandel in Kolumbien zum Wohle der Benachteiligten. Es sind 8 Monate vergangen, und bisher gibt es keine Veränderung, auf die die Menschen mit großer Hoffnung warten: Reformen, die den Wahlsektoren sowohl im Bereich Gesundheit, Beschäftigung als auch Sicherheit zugutekommen. Wir hoffen, dass die Leute dort in den kommenden Monaten spüren können, was der derzeitige Präsident versprochen hat.



Rundbrief No. 47, Mai 2023: NUEVA CULTURA

<https://colombosuizo.wixsite.com/colombo>

1. Bericht über Schule:

Im Allgemeinen kann ich Ihnen mitteilen, dass das Schuljahr 2022 ein Jahr war, in dem die Schule auf lokaler, kantonaler und nationaler Ebene an Ansehen gewann.

In den ICFES-Tests, um zu wissen, was das Thermometer ist, um die Qualität von Bildungseinrichtungen in Kolumbien zu messen, erzielte unsere Schule im Jahr 2022 die folgenden Ergebnisse:

Der 14. Platz von 114 privaten und öffentlichen Schulen, auf kommunaler Ebene Pasto, der 8. Platz von 33 Privatschulen.

Auf Kantonaler Ebene Platz 27 von 448 privaten und öffentlichen Schulen; und Platz 12 von 71 Privatschulen.

Auf nationaler Ebene die Position 1446 von 12.737 private und öffentliche Schulen in Kolumbien und die Position 1.197 von 3.540 Privatschulen im ganzen Land Kolumbien.



Die heutige Fassade der Schule

Rundbrief No. 47, Mai 2023: NUEVA CULTURA

<https://colombosuizo.wixsite.com/colombo>

1.2. Anzahl der SchülerInnen 2022 und andere Infos.

Jedes Jahr steigt die Zahl der Schüler, die an unserer Schule studieren möchten. Im Jahr 2022 haben 188 Schüler das Schuljahr begonnen und 178 beendet, zum Glück war das Abrechen der Schüler in diesem Jahr nicht so gross, wie in vorigen Jahren.

Erfreuliche Neuigkeiten sind, dass zu Beginn des Jahres 2023, 200 Schüler eingeschrieben waren, was der Schule die Rekordzahl von Schülern in ihrer Geschichte bescherte.

1.3. Die gesamte Bildungsgemeinschaft der Colombo Suizo Schule Pasto bereitet sich darauf vor, in diesem Jahr das 30-jährige Bestehen der Institution zu feiern. Zu diesem Zweck werden eine Reihe von Aktivitäten vorbereitet, wie z. B. die Erstellung einer Zeitschrift, die die gesamte Geschichte der Institution in diesen 30 Lebensjahren zusammenfasst.

Diese Aktivitäten finden im Oktober 2023 statt. Dafür benötigt die Schule einen wirtschaftlichen Beitrag von unterstützenden Menschen in der Schweiz für die Mehrkosten dieser Programme.

Weitere geplante Aktivitäten sind Sportwettkämpfe mit anderen Institutionen sowie der Wissensaustausch mit anderen Schulen.



Kinder der ersten Klasse 2023

Rundbrief No. 47, Mai 2023: NUEVA CULTURA

<https://colombosuizo.wixsite.com/colombo>

1.4. Wenn wir diese 30 Jahre des Bestehens der Schule zusammenfassen, müssen wir sagen, dass dank der Vereinigung der beiden Kräfte zwischen den Verantwortlichen für das Projekt in Kolumbien und den Menschen und Solidaritätsgruppen aus der Deutschschweiz dieses Projekt vorankommen konnte.

Kolumbianer mit ihren Ideen, den Betrieb dieser Schule legal zu organisieren, und die Suche nach wirtschaftlichen Ressourcen, um die Kosten zu decken. Die durch die Solidarität in der Schweiz erworbenen Mittel halfen und helfen der wirtschaftlichen Stabilität der Institution sehr. Anfangs betrug die finanzielle Unterstützung aus der Schweiz bis zu 75%, aber jedes Jahr wurde sie mit dem Wachstum des Projekts reduziert. Bisher deckt das Projekt 85% aller Ausgaben ab, und 15% sind immer noch eine grosse Hilfe aus der Schweiz. Vor allem bei den Infrastrukturausgaben ist die Schule noch schwach und braucht diese wichtige Unterstützung.

Ich möchte allen danken, die sich hier in der Schweiz mit diesem Schulprojekt solidarisch gezeigt haben. Es ist ein echtes Nord-Süd-Projekt, bei dem die Menschen im Süden den größten Teil der Kosten tragen und der Norden 15% verstärkt. Es wird erwartet, dass sich die Schule in naher Zukunft finanziell selbst tragen wird.



Fassade im Jahr 1998

2. Angebot zum Kauf einer Infrastruktur:

Leider gab es im Laufe des Jahres nicht genug Geld, um diesen Kauf dieser Infrastruktur, die sich neben der Bildungseinrichtung «Nueva Cultura» befindet, effektiv zu machen.

Zur Zeit Die Schule Colombo Suizo mietet 9 Klassenzimmer zur Schule Jorge Eliecer Gaitan.

Sie wollen diese Infrastruktur, die 300 Mio. Pesos 60.000 CHF kostet, an unsere Institution verkaufen.

Rundbrief No. 47, Mai 2023: NUEVA CULTURA

<https://colombosuizo.wixsite.com/colombo>

Der Verein «Nueva Cultura de Pasto» hat durch Aktivitäten, die von Eltern im Jahr 2022 durchgeführt wurden, einen Fonds von 30 Mio. Pesos über 6.000 CHF erreicht. 270 Mio Pesos (54'000 CHF) fehlen.

Wir haben zwei Jahre Zeit für diesen Kauf und hoffen, dass dieses Geld dort sowohl in Kolumbien als auch in der Schweiz aufgebracht werden kann.

Falls jemand Institutionen in der Schweiz kennt, die diese Ziele unterstützen, sind wir sehr dankbar, mit ihnen in Kontakt zu treten.

Nachfolgend finden Sie die Fotos der Fassade und des inneren Teils der Infrastruktur, die die Schule kaufen möchte, um die Abdeckung der Schule zu erweitern.



Mehr Informationen über die Schule und den Verein können Sie Via Google bei www.nuevacultura.ch oder colombosuizo.wixsite.com/colombo erfahren.

Nun möchte ich Ihnen nochmals für Ihre Solidarität mit der Schule danken, wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie Gottesseggen..

Mit freundlichen Grüßen.
Carlos Erazo.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Carlos Erazo'.

Nueva Cultura Suiza
01-07-533926-03
IBAN: CH49 0077 8010 7533 9260 3
Luzerner Kantonalbank